
四谷地区協議会防災・地域安全分科会会議録

平成18年度第4回

開　催　日 平成１８年１０月１３日（金）　午後６時30分～８時

出　席　者
分科会員５名
四谷特別出張所長、同担当、区危機管理課事業推進係長

テ　ー　マ
・総合防災訓練と四谷地区避難所訓練の総括
・地域安全について
・平成１９年度、地区協議会の予算について

決定事項 次回の分科会に、四谷警察署の担当者に、来てもらう。

【総合防災訓練と四谷地区避難所訓練の総括について】
　・四谷地域住民の参加者数、７２７人
　　＊問題点
　　　・避難所受付カードの記入方法が、分かりづらかった。
　　　　→　今後、避難所マニュアル等で、説明・周知していきます。
　　　・企業の参加が、少ない。
　　　　→　訓練の日が、休日だからといって、企業が参加しないでは、こまる。
　　　　→　地域とのからみをもっと、考えるべきでは・・・。
　　　　　→　企業に対しても、備蓄等徹底していくよう、お願いしていく方針。
　　　・避難所の鍵（校門・備蓄倉庫）は、誰がしているの？
　　　　→　校門の鍵は、学校施設管理協力員・備蓄倉庫の鍵は、主事室。
　　　　　→　知らない区民が、多いので、周知を図っていくべきでは。
　　　・四谷第三小の避難所、廃校後のこと、要検討。
　　　・避難所には、帰宅困難者も、避難してくるのか？
　　　　→　ちなみに、新宿区の帰宅困難者　３５万人
　　　　　→　避難所に帰宅困難者が、食料をもらいに来るとして、
　　　　　　　その場合のマニュアル対応は、どうなっているのか？
　　　　　　→　帰宅困難者と地域住民と区別する考え方ではないので、
　　　　　　　　 要検討課題。。。
　　＊その他

主な意見等 　　　・新宿区の避難所の備蓄を増やす予定。
　　　　→　東京都の避難者想定が、１８％⇒２０％になった関連で・・・。
　　　　　→　ex.　新宿区民３０万人で、６万人分の備蓄物資になる。

【地域安全について】
　・第２分科会の「ワンワンパトロール」１０月３日に発足式を行う。（現在、１６名登録）
　　  →ＰＲは、口コミのみ（不審者がメンバーになる可能性も考えられるから・・・。）
　・四谷警察の担当者（防犯係長？）に、レクチャーしてもらう？
　　  →いろいろな話を聞いて、第５分科会として、今後の方針を考えていけたら・・・。

【地区協議会としての来年度予算要求関係について】
　・地区協議会主催のイベント（案）
　　→　防災・防犯フェスタみたいなイベントにタイアップできれば・・・。
　　　→　アルファ米の試食、グッズの配布、企業にも参加を呼びかける。

【その他】
　・育成会から
　　→　安全マップ　防犯マップに防災マップを載せるべきか・・・。
　　　→　一つの案として、検討してみては、どうか？

次回日程 平成１８年１１月２２日（水）午後６時３０分から　四谷特別出張所会議室


